

『Dr.Khayat インプラント研修会』に参加して

医)厚生歯科 (市川市) 渡辺孝夫

2010年『Dr.Khayat インプラント研修会』がさる5月3,4,5日の3日間パリで開催されました。

出発の1週間前まで開催を心配しておりました。ここまでまさか欧洲全体の飛行機がストップするとは思いもよりませんでしたがアイスランドは火の国と呼ばれるくらいの火山国ですから起こりえないことではないようです。

決行されるまで主催のインプラテックスの担当の方はさぞかし不安であったに違いありません。

到着した5月のパリはとても寒かったのですが平穏そのもので縁多き街並みがとても印象的でした。

私はこの『Dr.Khayat インプラント研修会』に初めての参加となりますが他の10人のご参加の皆さんにはインプラント経験の豊富な先生方でした。

都合により前夜のウェルカムパーティーには参加できずセミナー初日から合流となりましたが、1日目6症例、2日目3症例、3日目5症例を別室で大きなモニター画面と十分な通訳から臨場感が伝わりました。3日間の研修は、通常の研修では得ることのできない細かいテクニックをはじめとし、Dr.Khayat のシンプルでシステム化。つまり、治療を簡略化し確実に行う。患者の負担を最大限に軽減しようとする全スタッフ姿勢です。私の今後のインプラント治療の幅が広がっていくように思いました。

研修の最終日には、セーヌ川クルーズとフェアウェルディナーではパリの夜を満喫させていただきました。御縁があり知り合えた先生方とは話も尽きず終始穏やかに会は終了しました。

最後にあたり、Dr.Khayat、Dr.Khayat office,ともに参加された先生方、研修を通じてお世話になりました関係者の皆さん、主催のインプラテックス様に感謝いたすとともににお礼の言葉とさせていただきます。

